
 
Ata - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Política Cultural – 23/11/2020 
 
 

Aos vinte e três dias de novembro de dois mil e vinte, às quinze horas, foi 
realizado no espaço da Secretaria da Cidadania de Sorocaba, a reunião ordinária 
presencial do Conselho Municipal de Política Cultural, convocada pela Mesa Diretora 
deste Conselho Municipal de Cultura.  

Conforme lista em anexo, segue relação de participantes, entre membros do 
Conselho, artistas, profissionais da cultura e representantes do poder público, assim 
identificados.  

A reunião foi presidida pelo Presidente do Conselho – Conselheiro Rodrigo 
Cintra Marins e o registro da Ata sob a responsabilidade do secretário e conselheiro 
Ricardo Devito.  

A pauta prevista foi: “Apresentação dos novos membros do CMPC da Sociedade 
Civil e Servidores Públicos” e “Lei nº 10.669, de 16 de dezembro de 2013 - (Lei do Fundo 
de Cultura)” – Apresentação da Nova proposta de Redação.  

  
A reunião teve início com a apresentação dos novos integrantes do Conselho 

presentes, representantes da Fundec - Rosângela e do poder público – Vinícius Formes, 
junto aos demais Conselheiros presentes: Janaína (Secult) representando o Secretário 
de Cultura, Maurício Barisson – Secid, Marcos Sanson – Artes Cênicas, Marcelo 
Nascimento, Vice-presidente do Conselho, Nanaia de Simas – Grupos e Coletivos, 
Rodrigo Cintra – presidente do conselho e Ricardo Devito – Secretário Executivo. 

Após a apresentação dos novos membros eleitos do conselho e dos antigos aos 
novos conselheiros, foi registrado que ainda se encontra pendente por parte do poder 
público, a publicação em Diário Oficial dos nomes dos conselheiros reconduzidos ao 
cargo e dos novos membros eleitos, devendo ser cobrado que esta pendência seja 
sanada.  

Em seguida foi feita a leitura do texto referente à nova proposta de redação para 
a alteração da lei 10.669. Nesta ocasião, foram detalhadas e justificadas cada proposta 
desta nova redação. Após a apresentação do texto proposto, foi aberta votação, sendo 
deliberada a aprovação da proposta por unanimidade de votos de todos os conselheiros 
presentes e aprovado o encaminhamento da proposta para a câmara dos vereadores.   

Foi destacada também a necessidade de reestruturação da Lei do Conselho.   
Destaca-se na discussão a necessidade de se averiguar a possibilidade de que 

se amplie as fontes de recolhimento de recursos além do Teatro Municipal, como a 
Festa Junina de Sorocaba, a serem recolhidos ao Fundo Municipal de Cultura.  

Foi destacada a deliberação do CMPC desde o início da pandemia, de se 
posicionar no apoio e visando celeridade nos trâmites de implementação das ações e 
articulações necessárias para o acesso facilitado aos recursos previstos pela Lei Aldir 
Blanc, de modo desburocratizado e visando distribuição justa do máximo de recursos 
disponíveis e reservados pela lei, para isso, fazendo uso de representação em tempo 
hábil da Mesa Diretora deste Conselho de Cultura.  

  
  

  



 
Encerrado o tempo da reunião, o presidente deste conselho, Rodrigo Cintra 

Marins agradeceu a participação de todos e deu por encerrada esta reunião, da qual eu, 
Ricardo Devito, Secretário executivo deste conselho, lavrei a presente ata, assinada 
pelo Presidente e por mim e depois pelos demais conselheiros para ser arquivada. 
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